



wintershall dea

RÜCKBAU ERDÖLVERLADUNG IN EMLICHHEIM



- Wintershall Dea Deutschland hat im **Sommer 2021** eine **14,4 Kilometer lange Erdölexportleitung zwischen Emlichheim und Osterwald** in Betrieb genommen, welche die Wintershall Dea-Aufbereitungsanlage im Emlichheimer Erdölfeld direkt mit dem Betriebsplatz in Osterwald verbindet.
- Die Leitung ersetzt die zuvor noch zwischengeschalteten Bahnverladungen mit Kesselwagen, die alte **Erdölverladung an der Industriestraße in Emlichheim** wird in den kommenden Jahren **entsprechend zurückgebaut**.
- **Ab Sommer 2024:** Rückbau der obertägigen Anlagen auf der Erdölverladung in Emlichheim.